



Foto: Unsplash.com/Maarten van den Heuvel

ZENK

Berlin, 27. November 2023

PRESSEINFORMATION

ZENK berät DGTAL GmbH bei Seed Round

ZENK begleitet die DGTAL GmbH bei Seed-Finanzierungsrunde; DGTAL GmbH gewinnt prominenten VC-Investor 1750 Ventures GmbH.

ZENK Rechtsanwälte hat die Hamburger DGTAL GmbH bei dem erfolgreichen Abschluss einer Seed-Runde in Höhe von drei Millionen Euro begleitet. Als Ankerinvestor beteiligt sich 1750 Ventures GmbH, die Venture Capital-Sparte der VGH Versicherungen.

DGTAL wurde 2022 als Plattform für dedizierte KI-gestützte Analytik in der Versicherungsbranche gegründet und bietet Versicherern eine Analyse, Evaluierung und Steuerung ihrer Claims Management-Prozesse. DGTALs Big Data-Analytik führt zu Kosteneinsparungen und detaillierten Erkenntnissen für die Bewertung von Portfolio-Beständen.

Mit den Erlösen aus der Finanzierungsrunde will das 12-köpfige Team unter der Leitung von CEO Arndt Gossmann und CTO Dr. Florian Herzog das marktreife Produkt in großem Umfang vermarkten. Die Einführung der DGTAL-Software in der Versicherungsbranche wird in den nächsten fünf Monaten erfolgen.

Jan Birkefeld und Christopher Wright, Partner bei ZENK und juristische Berater der DGTAL bei ihrer Seed-Finanzierungsrunde, erklären: *"ZENK ist stolz darauf, DGTAL bei der ersten Finanzierungs- und Implementierungsrunde zu unterstützen. DGTAL ist kein "Start-up", sondern basiert auf Software- und KI-Entwicklungen der DEON Digital AG (Zürich), kombiniert mit dem Versicherungs-Know-how des Kerninvestors und Gründers Gossmann & Cie. GmbH. Wir sind davon überzeugt, dass neue und innovative KI-Tools am besten von denjenigen eingesetzt werden, die sie auf die jeweiligen branchenspezifischen Märkte anzuwenden wissen."*

Deloitte Legal (Düsseldorf) hat den Lead-Investor 1750 Ventures GmbH begleitet. Die 1750 Ventures GmbH ist die VC-Investmentssparte der VGH Versicherungen mit Fokus auf Investitionen in strategisch relevante InsurTech-Unternehmen.

ZENK supports DGTAL GmbH in its seed financing round; DGTAL GmbH attracts prominent VC investor 1750 Ventures GmbH.

ZENK is proud to have supported Hamburg-based DGTAL GmbH in attracting seed investors for its recent EUR 3 m seed financing round, including anchor investor 1750 Ventures GmbH, the venture capital arm of VGH Versicherungen. Launched in 2022, DGTAL is a platform for dedicated KI-supported analytics in the insurance branch. DGTAL offers insurers an analytic platform to assess and manage claims management processes. DGTAL's big data analytics result in cost savings and granular, in-depth understanding of portfolio valuation.

DGTAL's 12-person team led by managing directors Arndt Gossmann and Dr. Florian Herzog is now equipped to engage in full-scale commercialization of its market-ready product. Deployment of DGTAL software in the insurance sector will take place in the next five months.

ZENK partners Jan Birkefeld and Christopher Wright, who accompanied DGTAL through the seed financing round, note: *"ZENK is proud to have supported DGTAL in its initial financing and implementation round. DGTAL is hardly a 'start-up' and is based on software and KI developments initiated by DEON Digital AG (Zürich) combined with insurance-sector know-how contributed by keystone investor and founder Gossmann & Cie. GmbH. We are convinced that new and innovative KI tools are wielded best by those who know how to apply these to relevant sector-specific markets."*

Deloitte Legal (Düsseldorf) accompanied lead investor 1750 Ventures GmbH. 1750 Ventures GmbH is the VC investment branch of VGH Versicherungen with a focus on investments in strategically-relevant InsurTech businesses.

Kontakt

Christopher J. Wright
Partner
T+49 30 247574-64
c.wright@zenk.com

Pressekontakt

Monika Janoschka
Marketing Managerin
+49 151 55861897
janoschka@zenk.com

Über ZENK Rechtsanwälte | Hamburg | Berlin

ZENK Rechtsanwälte Partnerschaft mbB berät als unabhängige Full-Service-Wirtschaftskanzlei an den Standorten Hamburg und Berlin mit rund 50 Anwältinnen und Anwälten, Notariat und eigener Steuerberatung bei nationalen und internationalen Projekten in allen Kernbereichen des Wirtschaftsrechts. Zu den Schwerpunkten zählt die Beratung im Immobilienwirtschafts- und Baurecht, im Öffentlichen Recht, im Arbeitsrecht, im Gesellschaftsrecht und M&A sowie im Lebensmittel- und Konsumgüterrecht. In diesen Bereichen wird ZENK seit Jahren regelmäßig als eine der besten Wirtschaftskanzleien Deutschlands ausgezeichnet.